



# 明日を拓く

**学 校 報**  
 令和元年11月 5日  
 No.37  
 美郷町立美郷中学校

**■生徒会役員選挙！立会演説会♡投票♡開票！**



10月31日(木)、後期からの本校の屋台骨である生徒会リーダーが、選挙によって決定しました。

正副会長の各職に複数の立候補者が立ち、登校時の玄関での選挙運動を経て、立会演説会ではそれぞれの学校への想いや公約を訴えました。多くの立候補者が「あいさつ」の更なる充実を訴えました。ほかに、「みんなでつくる生徒会」「居心地のよい学校」「みんなが活躍できる学校」「応援が盛り上がる学校」などを狙ったと訴え、全校生徒が判断し投票しました。



投票の記入台及び投票箱は町選挙管理委員会から、公職選挙等で使用する本物をお借りし、生徒は緊張感をもって臨みました。

開票の結果、次のとおり新役員が選出されました。

会 長	T.	○ さん	22R
副会長	F.	○○ さん	21R
投票した全	〃	T.	○○ さん
校生徒の責	〃	O.	○ さん
			12R

任ある温かい支えがますます大切になります。そして、全校生徒のために、自ら立候補した皆さんの勇気と志に敬意を表します。それぞれの今後の活躍を期待しています。

**■第54回社会科研究発表会！見事“優秀賞”**

10月30日(水)、角館小学校を会場に開催された標記発表会において、本校3年生〔S. ○○さん32R、F. ○○さん34R、F. ○○さん34R〕による「ようこそ！ニッポン・美郷町～外国人労働者事情2019～」の研究発表が最高賞の“優秀賞”に輝きました。



時代のホットな課題に着目し、今後の地域の在り方について、足を運んで考察した労作です。一心祭での発表から、更に磨きをかけた表現力で挑みました。地道な努力の成果です。

**■見事「金賞」に輝く！！マーチング東北大会**



第48回マーチングバンド・バトントワーリング東北大会(11月2日、宮城県利府町「グランディ・21」)において、本校吹奏楽部は、質

の高い演奏力と表現力を発揮し、「金賞」を受賞しました。3年生のリーダーシップの下、心ひとつにして複雑な動きを正確にこなして音楽を響かせ、ギリシャ神話トロイヤ戦争の世界を豊かに表現しました。感動の一言に尽きます。保護者の皆様のご支援にも感謝申し上げます。

3年生は今月17日(日)の定期演奏会で部活動に区切りを付けることとなりますが、中学校卒業後も、音楽と関わる豊かな生活を送ってくださることを期待しています。

**สวัสดี Sawadee: こんにちは**

タイの食事は、基本的にフォークとスプーンで食べますが、箸もよく使われます。

そして、タイ米で知られるように、米が主食の文化であり、ご飯の上に様々な具材を載せたりかけたりして食べます。たくさんの香辛料を混ぜた酸味のある辛い味付けが特色のようです。

お菓子は、和菓子に似ているものがたくさんありますが、甘さのレベルが半端ではありませぬ。琉球王国等との交易などによってタイと日本の食文化は交流し合ったように伺っています。




〔左：体験で作った、和菓子の上生餡菓子に似た菓子、右：綿菓子をほおぼる交流派遣生とタイの中学生〕